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八警员涉及泄露科比遇难照
将面临处分和调查

星报讯（新体） 3 月 3 日，根据洛杉矶县治

安官亚历克斯·维拉努瓦透露，有八名警员参与

了拍摄和分享科比·布莱恩特直升机坠毁现场的

照片。

该县治安官在美国当地时间周一透露了这

一消息，称他对这一丑闻感到震惊，并称这是对

警局的一记重拳。维拉努瓦说，这些图像已经被

删除，涉案警员将面临纪律处分和调查。

维拉努瓦还说，那些在这场悲剧中失去亲人

的家庭有一种被背叛的感觉，他声称现场只有两

组人被授权拍照，即验尸官和国家运输安全委员

会调查员。

如大家所知，瓦妮莎·布莱恩特在听到有人

拍下科比以及其他 8 位受害者现场坠机照片时

候，感到非常伤心，她希望那些人能够受到惩罚。

一些实习警官在坠机现场拍了照片，并且发

给了部门内外很多人。执法部门的消息人士称，

事故发生几天后，一位实习警官在一家酒吧，为

了取悦一名女子还展现了遗体照片。

维拉努瓦表示，执法人员拍摄这些照片并不

构成犯罪，但他表示，这仍然违反了部门政策，他

已经向遇难者家属道歉。

曝英足总起草疫情应对方案
英超本赛季或全部空场

星报讯（宗合） 新冠肺炎疫情在欧洲肆虐，

但是欧足联仅花了两分钟的时间谈论了这个问

题。英国媒体《太阳报》的消息称，英国足球管理

者对于这次疫情带来的威胁显然更认真地对

待。据悉，英足总已经起草了应急方案，本赛季

剩余的全部比赛或许会空场进行。

前几日，媒体曝出了新冠肺炎疫情会导致英

超提前结束，目前排名第一的利物浦依旧难以获

得英超冠军的消息，这也引发了球迷广泛讨论。

但是即使比赛空场进行，还会出现一个问题。比

赛在球场内空场进行，但是球迷们很可能会在场

外集会。利物浦本赛季非常有可能获得英超冠

军，利物浦球迷们多年的梦实现了，他们在球场

外集会庆祝冠军的概率极高。

滁州体彩人
为社区居民筑起“温暖防线”

星报讯（朱立霞 记者 江锐） 2 月 10 日以

来，滁州体彩分中心的党员和志愿者走上街头、

深入社区，向广大市民宣传防疫知识，指导防疫

工作。

疫情无情，人间有爱。新冠肺炎疫情发生以

来，滁州体彩分中心发扬公益体彩精神，弘扬志

愿服务理念，积极履行社会职责，先后出动30多

人次到社区参与新冠病毒防疫的志愿服务，为打

赢此次防疫攻坚战尽自己一份力量。体彩志愿

者们在小区门口轮流值班。有的负责体温测试，

有的负责出入登记，有的负责小区消毒，有的负

责疫情防控宣传等等。大家冒着被感染的危险，

不辞辛劳，为党委政府分忧，为社区居民服务，传

递着社会文明的新风尚和道德的正能量。

截至目前，滁州分中心为 7 个小区约 1 万户

居民提供防疫服务，为社区防疫人员送去牛奶、

面包等慰问品。

同时，滁州体彩分中心还严格要求各体彩

站点，积极响应国家和市委、市政府号召，做到

“解禁”之前不营业、不出门，保护好自己，维护

好稳定。

星报讯（记者 吴笑文） 近日，《三生三世枕上

书》正在热播中，该剧上线仅一个月，播放量就已突

破 50 亿。近日接受记者采访时，时隔两年再次饰

演“东华帝君”的高伟光表示：“帝君的情绪在不同

阶段的变化都被演出来。”除东华外，高伟光演绎的

另外两个角色宋玄仁、沉晔也相继跟观众见面。首

次在同一部剧集中饰演三个角色，这一设定充满挑

战的同时也令高伟光过足戏瘾。

从模特转型当演员，高伟光坦言其实有很多方

面的考虑。“一是模特行业生命力比较短暂；其次是

从很现实的生存上考量，模特的收入是有限的，我

需要照顾父母，将来可能还会有自己的家庭和孩

子，我需要做一个长久的打算。另一方面，演员对

我来说是初心，我初心就想做演员，而且我觉得演

员是可以一直走下去的一条路。考上中戏时我 25

岁，身边的同学大部分

都是高中应届毕业生，

都是十九、二十岁左右，

我会有一些年龄上的压

力。但另一方面呢，因

为我是工作了一段时间

才去上的学，所以我会

更加珍惜这次机会，更明白我上学是想要什么。”

高伟光说：“作为演员，我觉得只要是用心去完

成的一部作品，能够得到大家的认可，这样就可以

了。我希望观众记住的是东华帝君，是鹧鸪哨，是

我演过的角色，而不是记住高伟光。”据悉，2020年

除《三生三世枕上书》外，由高伟光主演的《爱思小

姐探案集》《向阳而生》以及《鬼吹灯之龙岭迷窟》中

回归的鹧鸪哨都将陆续和观众见面。

一部剧演三个角色过足戏瘾一部剧演三个角色过足戏瘾
高伟光高伟光：：希望大家记住角色而不是个人希望大家记住角色而不是个人

去年在日本熊本举行的世界女子手球锦标赛，中

国队表现不佳，创下自1986年参加世锦赛以来的最差

战绩，但守门员杨雨柔的表现赢得了国际手球界的高

度赞扬。来自安徽的杨雨柔，去年8月被挪威Vipers

俱乐部选中，目前正在该队效力。她正学着在更大的

竞争和压力下，去独立，去自律，去磨练自己。

□ 记者 江锐

被挪威一俱乐部选中
去年8月7日，为了备战在安徽滁州举行的东京奥

运会女子手球亚洲区资格赛，中国女手前往挪威进行

为期24天的训练比赛。在此期间，中国女手与挪威甲

级、乙级联赛的多支球队进行了9场比赛，取得了6胜2

负1平的战绩。因为在一系列比赛中表现抢眼，杨雨柔

被当地的Vipers俱乐部选中。

在有限的职业生涯里，能够走出国门，对于运动员

来说是一件多么幸运的事。然而留洋面对的不仅仅是

球场上的部分，陌生的语言，文化的冲突，那些以为轻

而易举的事情都会因为环境的改变，而变得举步维

艰。面对未知，杨雨柔表现从容，她十分清楚这一切来

之不易，杨雨柔表示：“我很珍惜出去打球的机会，非常

感谢中国手球协会的支持，感谢国家队和安徽队的培

养，感谢领导和教练的帮助，提供了这么好的平台，我

才能一步一步走到现在。”

东京奥运会女子手球亚洲区资格赛结束后，去年

10 月 10 日，杨雨柔从北京出发，正式开启了自己的挪

威之旅，这是她第一次一个人远行。

帮助球队杯赛三连冠
来到挪威的第二天，杨雨柔便开始参加训练。“欧

洲俱乐部和国内的训练不同，除了每天两个小时的技

术训练外，剩余时间都是自己安排。”杨雨柔深知中国

球员与欧洲球员在身体能力方面存在的差距，每天都

会增加体能训练。

来到挪威的第五天，杨雨柔参加了第一场比赛。

世锦赛期间，她曾随国家队赴日本参赛，之后又重新回

到挪威。去年11月13日，在与fredrikskad的比赛中，

杨雨柔多次在关键时刻贡献重要扑救，帮助球队大比

分战胜对手，荣膺最佳球员。12月29日，Vipers以29:

26击败Storhamar，获得了本赛季第一个冠军奖杯，实

现了球队在杯赛上的三连冠。

本赛季Vipers实力强劲，目前排在挪威甲级联赛

积分榜首位，队中云集了一半的国家队队员，两名外援

分别是来自中国的守门员杨雨柔和来自安哥拉的右边

锋卡洛琳娜·莫莱斯。接下来，Vipers将继续在甲级联

赛、欧冠赛场双线作战，力争佳绩。

从正常训练到自己加练
时间过得很快，现在杨雨柔来到挪威已经四个

多月了。“有困难也有收获，队友们都很照顾我，语言

关依旧是最大的难题，但一直在努力攻克。”她坦诚

说道。

还有近三个月的时间，也就是 2020 年 5 月 26 日，

杨雨柔的留洋生活将结束。3月中旬，因为奥运会落选

赛的举行，俱乐部也会休赛一段时间。对于下面的计

划，杨雨柔表示：“身体能力和欧洲球员还是有很大差

距，会以加强体能为主，希望后面的比赛可以发挥越来

越好。”

杨雨柔深知此行的目的“学习新的训练方法和理

念”，从正常训练到自己加练，从比赛中不断总结改变，

她学会了一个人生活，也学会了更好地融入集体。

虽然远在海外，但杨雨柔始终关注国内疫情，看到

医务工作者的付出会点赞，看到疫情的好转会开心，她

相信一切都会好起来！

安徽姑娘杨雨柔安徽姑娘杨雨柔““留洋留洋””挪威挪威


